



Paris, le 22 septembre 2024

Nomination de madame Geneviève DARRIEUSSECQ, ministre de la Santé et de l'Accès aux soins, et de monsieur Paul CHRISTOPHE, ministre des Solidarités, de l'Autonomie et de l'Egalité entre les femmes et les hommes

Madame Pascale MATHIEU, présidente du Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes, adresse ses félicitations à madame Geneviève DARRIEUSSECQ pour sa nomination en tant que ministre de la Santé et de l'Accès aux soins, et à monsieur Paul CHRISTOPHE, nommé ministre des Solidarités, de l'Autonomie et de l'Egalité entre les femmes et les hommes.

La présidente de l'Ordre a pu travailler avec monsieur Paul CHRISTOPHE, dans le cadre de travaux parlementaires, ainsi qu'avec madame Geneviève DARRIEUSSECQ, lorsqu'elle était ministre déléguée chargée des Personnes handicapées, notamment sur la prévention ainsi que l'accompagnement et la prise en charge en kinésithérapie des personnes en situation de handicap.

Pascale MATHIEU : « Le Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes adresse ses sincères félicitations à madame Geneviève DARRIEUSSECQ pour sa nomination en tant que ministre de la Santé et de l'Accès aux soins et à monsieur Paul CHRISTOPHE, nommé ministre des Solidarités, de l'Autonomie et de l'Egalité entre les femmes et les hommes.

L'Ordre remercie également monsieur Frédéric VALLETOUX pour son action ces derniers mois au ministère de la Santé et de la Prévention.

Troisième profession de santé de France, les 109 000 kinésithérapeutes constituent un rouage essentiel pour prendre en charge les patients, notamment les plus fragiles ou isolés.

Alors que notre système de santé fait face à des défis sans précédent, il est impératif d'accélérer sa transformation afin de garantir à tous des soins sûrs, de qualité et de proximité.

Il est grand temps que la kinésithérapie soit reconnue à sa juste valeur : comme un soin primaire essentiel et un investissement durable pour la santé des Français. Nous comptons sur vous. »